

IMPORTANT INFORMATION			معلومات هامة		
Regarding Revision of your Cards Tariff & Terms & Conditions Effective 1st August 2025, the following changes to the Cards Terms & Conditions will apply:			بخصوص مراجعة تعريفة بطاقتكم وشروط وأحكام الاستخدام اعتباراً من 1 أغسطس 2025، ستطبق التغييرات التالية على شروط وأحكام البطاقات:		
KEY CHANGES	EXISTING TERMS & CONDITIONS	EFFECTIVE 1 ST AUGUST 2025	اعتباراً من 1 أغسطس 2025	الشروط والأحكام الحالية	التغييرات الرئيسية
Commitment to Donation	Late Payment Fees	Commitment to Donation: If all or any part of any sum due and payable by the Customer under the terms of any Finance Document is not paid on the due date (the Due Date), the Customer commit to donate on demand by the Bank in addition to such sum or part thereof an additional amount (the Commitment to Donation Amount) AED 125 +VAT5%. The period beginning on the Due Date and ending on the date upon which the obligation of the Purchaser to pay the Unpaid Sum is discharged in full. The Commitment to Donation clause shall be applied in case if the Purchaser will be considered a procrastinator until the Purchaser proves otherwise to the satisfaction of the Bank. The Commitment to Donation Amount received by the Bank shall be used to pay any actual costs (not to include any opportunity cost or funding costs) incurred by the Bank as a result of the delay in payment of the Unpaid Sum; and the remaining amount to be donated, on behalf of the Customer, to a charity or charities, under the supervision of the Internal Shariah Supervision Committee (the ISSC).	بند الالتزام بالتبرع: في حال لم يتم سداد كل أو أي جزء من أي مبلغ مستحق وواجب السداد من جانب العميل بموجب شروط أي وثيقة تمويل في تاريخ الاستحقاق (تاريخ الاستحقاق)، فإن العميل يلتزم بالتبرع عند طلب البنك، بالإضافة إلى ذلك المبلغ أو الجزء منه، بمبلغ إضافي (مبلغ الالتزام بالتبرع) وقدره ١٢٥ درهم إماراتي + ٥% ضريبة القيمة المضافة. وتمتد الفترة من تاريخ الاستحقاق وتنتهي في التاريخ الذي يتم فيه سداد التزام المشتري. سداد المبلغ غير المسدد بالكامل. ويتم تطبيق بند الالتزام بالتبرع في حال اعتُبر المشتري مماتلاً حتى يثبت العكس بما يرضي البنك. ويستخدم مبلغ الالتزام بالتبرع الذي يتلقاه البنك في تغطية أي تكاليف فعلية (لا تشمل أي تكاليف فرصة أو تكاليف تمويل) تكبدها البنك نتيجة تأخير سداد المبلغ غير المسدد؛ ويتبرع بالمبلغ المتبقي، نيابة عن العميل، إلى جمعية خيرية أو جمعيات خيرية، تحت إشراف لجنة الرقابة الشرعية الداخلية.	رسوم التأخير في السداد	الالتزام بالتبرع
POWER MasterCard Credit Card & Roadmiles VISA Credit Card Discontinuation		Effective 30th June 2025, your existing Qard based Credit Cards i.e. POWER MasterCard Credit Card & Roadmiles VISA Credit Card will not be renewed upon expiry. To convert your Qard based Credit Card to Islamic covered card, please call 600555522	اعتباراً من 30 يونيو 2025، لن يتم تجديد بطاقات الائتمان الحالية القائمة على القرض (قرض) الخاصة بكم، وهي: بطاقة باور ماستركارد الائتمانية وبطاقة رودمايلز فيزا الائتمانية عند انتهاء صلاحيتها. لتحويل بطاقة الائتمان القائمة على القرض الخاصة بك إلى بطاقة إسلامية مغطاة، يرجى الاتصال على: 600555522		إيقاف بطاقة باور ماستركارد الائتمانية وبطاقة رودمايلز فيزا الائتمانية
BRight world credit card minimum spend criteria for complimentary valet parking service	Minimum spend (authorized retail spend - POS & E-commerce) of AED 5,000/- in calendar month to avail complimentary valet parking service	Minimum spend (authorized retail spend - POS & E-commerce) of AED 7,000/- in calendar month to avail complimentary valet parking service	إففاق (إففاق تجزئة مصرف به - نقاط بيع والتجارة الإلكترونية) بحد أدنى 7,000 درهم إماراتي في الشهر الميلادي للاستفادة من خدمة صف السيارات المجانية	إففاق (إففاق تجزئة مصرف به - نقاط بيع والتجارة الإلكترونية) بحد أدنى 5,000 درهم إماراتي في الشهر الميلادي للاستفادة من خدمة صف السيارات المجانية	معايير الحد الأدنى للإنفاق لبطاقة ائتمان برايت وورلد لخدمة صف السيارات المجانية

	EXISTING TERMS & CONDITIONS	EFFECTIVE 1 ST AUGUST 2025	اعتباراً من 1 أغسطس 2025	الشروط والأحكام الحالية	
Minimum Amount Due on all Ajman Bank Credit Cards	3% of principle outstanding & 100% of all fees amount or AED 100 (whichever is higher)	5% of principle outstanding & 100% of all fees amount or AED 100 (whichever is higher)	5% من أصل المبلغ المستحق و 100% من جميع الرسوم أو 100 درهم إماراتي (أيهما أعلى)	3% من أصل المبلغ المستحق و 100% من جميع الرسوم أو 100 درهم إماراتي (أيهما أعلى)	الحد الأدنى لمبلغ السداد المستحق على جميع بطاقات الائتمان الصادرة عن مصرف عجمان
ULTRACASH Platinum Credit Card - Cashback accrual and redemption	No minimum retail spend to qualify	Minimum monthly retail spend of AED 3000 to qualify for cash back. Monthly spends will be calculated from statement date (11th of the month to 10th of the month)	حد أدنى للإنفاق تجزئة شهري قدره 3,000 درهم إماراتي للتأهل للاسترداد النقدي (كاش باك). سيتم احتساب الإنفاق الشهري من تاريخ كشف الحساب (اعتباراً من 11 من الشهر إلى 10 من الشهر التالي)	لا يوجد حد أدنى للإنفاق التجزئة للتأهل	بطاقة ألترا كاش بلاتينيوم الائتمانية - تراكم واسترداد مبالغ الاسترداد النقدي (كاش باك)
	Daily accrual available for cash back redemption from Ajman Bank Digital Connect Mobile Application	Monthly accrual on statement date available for cash back redemption from Ajman Bank Digital Connect Mobile Application	التراكم الشهري متاح على تاريخ كشف الحساب لاسترداد المبالغ النقدية (كاش باك) من خلال تطبيق الخدمات المصرفية عبر الهاتف المتحرك من مصرف عجمان (عجمان بنك ديجيتال كونكت)	التراكم اليومي متاح لاسترداد المبالغ النقدية (كاش باك) من خلال تطبيق الخدمات المصرفية عبر الهاتف المتحرك من مصرف عجمان (عجمان بنك ديجيتال كونكت)	